



Linke eröffnet Kreisgeschäftsstelle

Kreisvorsitzender Jens Feuerbach, Barbara Cárdenas und Jochen Dohn (von links) hatten dieser Tage allen Grund zur Freude: „Die Linke“ eröffnete in der Hanauer Wilhelmstraße 2 ihre Kreisgeschäftsstelle, die der Landtagsabgeordneten Cárdenas gleichzeitig als Wahlkreisbüro dienen soll. Cárdenas, die für den Main-Kinzig- sowie den Kreis Offenbach zuständig ist, möchte hier zweimal wöchentlich Bürgersprechstunden anbieten. Dass sich die Partei be-

wusst dafür entschieden habe, die Kreisgeschäftsstelle in Hanau und nicht in Gelnhausen zu eröffnen, betonte Jochen Dohn. „Hanau ist als Oberzentrum sehr bedeutend“, erklärte er; außerdem habe man in der Stadt bereits Wahlergebnisse im zweistelligen Bereich erzielt, beispielsweise in Kesselstadt, im Lamboy oder im Stadtteil Südost. Im Hanauer Stadtparlament ist die Linke wie auch im Kreistag aktuell mit drei Sitzen vertreten. mafi/Foto: Fischer

HA 22. 05. 2009